Le Télégramme

www.letelegramme.com Tél. 09.69.36.05.29. / 7 voie d'Accès au Port, 29672 Mortaix / Directeur de la publication : Edouard Coudurier

0.85€

Morlaix

N° 21.035 MARDI 19 FÉVRIER 2013

16

LANMEUR

Espace d'art contemporain. Une exposition de Brigitte Mouchel



Un public attentif aux explications, lors du vernissage de l'exposition de Brigitte Mouchel, à l'espace d'Art contemporain..

Situé au collège Aux Quatre-Vents, l'espace d'Art contemporain accueille actuellement, les œuvres de Brigitte Mouchel. Depuis le 15 février, et jusqu'au 29 mars, Atsuko Ishii, Bertrand Menguy, Claire de Chavagnac, Thierry Le Saëc et cinq autres artistes complètent l'exposition, réalisée en partenariat avec l'artothèque des Moyens du Bord et la galerie Réjane Louin.

De l'actualité à la réalité

Peintre-plasticienne, Brigitte Mouchel réalise des collages retravaillés au pastel gras, dans des tons de gris et de beiges, mais aussi des livres d'artistes et des affiches-poèmes. « Je crée un univers qui évoque des choses vues et entendues. C'est un mélange de perceptions du monde et de la vie quotidienne, entre l'actualité et la réalité », explique-t-elle. La créatrice sera en résidence d'artiste, au collège, du 11 au 15 mars. Elle travaillera, lors d'ateliers, aux côtés des élèves de sixième et de troisième.

> Pratique

La visite de l'exposition Le Café du coin du monde, est possible aux heures d'ouverture du collège.